

けやきっ子だより

都城市立梅北小学校
令和元年5月21日(火)
第3号 文責 横山真一



今年もアオバズク飛来!

「梅北小は、アオバズクが5月に来ます。」と樋渡校長先生から聞き、楽しみにしていました。うれしいことに15日(水)に、飯伏先生が第一発見者で今年もアオバズクが梅北小に飛んで来てくれました。自然が豊かで美しい環境の本校で、素直でやさしい児童たちいるからでしょう。

139名の児童を見守ってほしいです。



交通教室

7日(火)に1・2・3年生、14日(火)に4・5・6年生の交通教室がありました。7日はナカムラ自動車学校、14日は本校の体育館で交通指導員、自動車学校の職員の方が講師となり、横断歩道の渡り方、自転車の乗り方等の指導をしていただきました。児童一人一人が、「自分の命は自分で守る」という意識を高めることができました。



19日(日)の早朝より親子登校にご協力いただき、本当にありがとうございました。

春の遠足

17日(金)は、春の遠足でした。雨も降らず、どの学年も計画どおり実行でき、楽しい思い出ができたようです。1・2年生は梅北児童公園、3・4年生は市役所、Mall mall、5年生は宮崎日日新聞社見学、6年生は霧島酒造に行きました。社会見学でのマナーを学んだり友達と交流したり充実した一日になりました。

19日(日) 参観授業の様子

19日(日)は学校参観日で、授業参観、学級懇談とも多数出席いただき感謝申し上げます。すべての学級が学級担任の先生の話をしっかり聞き、集中した学習態度でした。我が子の授業での頑張りをたくさんほめてあげてください。学校として、児童の学力の向上を目指していきます。



PTA球技大会

どの試合も大接戦で、見応えがありました。Aコート優勝3年、Bコート優勝6年、おめでとうございます。どの学年も好プレーに歓声上がり子ども達の応援もありで楽しい球技大会になりました。当日の準備、運営等PTA保体部の方々ありがとうございました。



☆ 梅北小の自慢は、児童、職員、保護者すべてが明るく元気なところです。

